

EL DIARIO MURCIANO

UNA PESETA AL MES.

PERIÓDICO PARA TODOS.

REDACCIÓN: BALSAS, 1.

AL DIA

DESPILFARROS

Ha circulado estos días por los periódicos, una noticia, que de confirmarse prueba hasta donde llegamos en cuestiones de prodigalidad, en materia de despilfarros. Una suma cuantiosa, una partida considerable de dinero ganado á una casa armadora inglesa en un pleito sostenido por el Gobierno español contra aquella, pleito originado por la falta de cumplimiento en la entrega de unos buques á nuestro país, se asegura va á perderse por incuria de nuestros gobernantes.

Escándalo tan bochornoso, acción tan vituperable como increíble no llegará á consumarse. En buena situación se encuentran la Hacienda y el tesoro español para dejar perder cantidades que legítimamente le pertenecen; caso de sancionar con el olvido, con la indiferencia la consecución de deuda tan justa, los clamores que se escuchan serán la protesta más viva contra inaudita hazaña.

Tratándose como se indica de allegar recursos para ir paulatinamente llevando saldos que debieran haberse satisfecho; tendiendo la propaganda presente á sacar del naufragio á la vida económica del Estado; tratándose de nivelar el presupuesto, de sanear la moneda, de reconstituirmos económicamente tirar al suelo cantidades fabulosas es insensato.

Por todas partes se mostrará la oposición, la fuerte resistencia á contribuir á lo que se pida si se observa algunos despilfarros.

Basta de abusos, de corruptelas, de desidias que empuñan el nombre español; remueven la vida nacional con energías nobles y vigorosas, y entonces si los desbarajustes se intentan, si los destrozos en el Tesoro se levantan, con cordura, con tacto previsor se vencerán.

Porque si gastamos lo indispensable para existir, se concibe nuestra continuación como pueblo europeo y progresivo.

DE TODAS PARTES

Un capitán de policía de Zurich, ha creado una escuela de baile y de urbanidad para los agentes de

policía y los guardias municipales, escuela en la que un profesor de baile se ha encargado de dar lecciones de urbanidad y de trato social á los agentes.

Estos aprenderán en su nueva escuela perfectamente el arte de hacer reverencias y de ofrecer con gracia el brazo á las señoras que tengan ó puedan tener necesidad de su apoyo.

Se trata, pues, de una escuela que, por lo menos, en lo que se refiere á la urbanidad, no vendría mal en nuestro país.

Hay en Inglaterra un astrólogo ya famoso, Mr. Kymry, que se vanagloria de haber predicho la guerra ruso-japonesa para principios del año actual. Parece que no era esa su única profecía realizada, sino que también anunció la guerra anglo-boer, la terrible epidemia de viruela, que ha assolado al Africa del Sur, y la retirada de Salisbury, que sería sustituido por su hijo.

Los periódicos ingleses dicen ahora que Mr. Kymry predice para Junio de 1906 una revolución en el Sur de Africa; para Agosto ó Octubre de 1910 la muerte del emperador de Alemania, y para 1926, el advenimiento de la República en Inglaterra.

CAMBIO DE SEXO

Un vecino del pueblo de Arrabalde (Zamora) llamado Nicasio Garcia Guerrero, ha presentado en el juzgado de primera instancia de Benavente una solicitud pidiendo declaración de nuevo estado civil de su hija Antonia, de dieciséis años, que ya no es hija, sino hijo, pues ahora se ha revelado varón.

En 1887 nació en el pueblo de Arrabalde una niña hija de Nicasio Garcia y de su legítima esposa Antimia Fernández.

A la recién nacida la reconocieron, además de su abuela, y algunos parientes, el practicante don Ramón Alonso, siendo inscrita civilmente con el nombre de Antonia.

Esta niña fué creciendo al lado de sus amigas, participando de sus juegos y sin que nada anormal se notase en ella, hasta que en Noviembre de 1903, sus padres, jornaleros bastante necesitados, la enviaron con otras del mismo pueblo á la comarca del Bierzo para la recolección de la castaña.

Terminada la faena y al regresar la joven á su casa, júzguese cual sería

el asombro de sus padres al verla vestida de hombre y al oír de sus labios que desde hacía año y medio había cambiado de sexo.

Sometido ó sometida—que no sabemos como decirlo—á nuevo reconocimiento, se comprobó como efectiva y verdadera la manifestación.

Ante lo extraño del caso y en virtud de la instancia presentada por el padre del ó de la joven, el digno Juez de Benavente, don Mariano Garcia Rodriguez, ha elevado á la dirección general del Registro, una consulta que abraza los siguientes extremos:

- 1.º Autoridad que debe tramitar el expediente.
- 2.º Manera de sustanciarlo.
- 3.º Documentos que se han de acompañar á la instancia y diligencias que deben practicarse, y
- 4.º Papel que ha de emplearse y quién pagará los derechos, pues como queda expuesto, se trata de un menestral.

Parece que el sujeto que ha sufrido esta metamorfosis, aunque algo afinado, es de buena estatura y que le empieza á apuntar el bozo.

RÁPIDA

Tornadizos ó inconsecuentes nuestros hombres políticos, las opiniones de hoy las mudan mañana, los planes futuros los invierten por hechos aislados. Esta inconsecuencia, esta carencia de estabilidad, estas jugadas infantiles, muestran la seriedad, el aplomo con que se resuelven en este país capitales cuestiones. Pero como unos y otros, administradores y administrados padecemos iguales manías, la inconsecuencia, el cambio de ideas, cosa es que á nadie asusta. Y girando, moviéndonos, empleamos tiempo que otros pueblos invierten en trabajar; de este modo nuestra prosperidad se acrecienta y la cultura patria se aproxima al Africa...

TIRO NACIONAL

REPRESENTACIÓN PROVINCIAL DE MURCIA

Programa del primer concurso anual de tiro, organizado por esta Representación, con la valiosa protección del Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad.

Esta Representación, deseosa de coadyuvar por su parte á dar mayor lucidez á las fiestas que en el mes de Abril se celebrarán en esta ciudad y con el fin de estimular la afición, cada día más creciente, á tan noble y patriótico ejercicio, tanto entre los seño-

res Socios de esta ciudad, como de las Representaciones de Alicante, Cartagena, Mazarrón y Pozo-Estrecho, ha organizado su primer concurso anual que se celebrará los días 2, 3, 4, 5 y 6 del próximo mes de Abril; el día 2 de diez á doce y de las catorce y media á las dieciocho y los restantes de ocho á doce en la forma siguiente:

CONDICIONES GENERALES

Podrán tomar parte en este certamen todos los Socios del TIRO NACIONAL, entendiéndose por tales, para este caso, los que lo sean desde el mes de Febrero inclusiva; para acreditarlo se recomienda la presentación de la tarjeta correspondiente.

Dentro de las horas señaladas en los expresados días, podrá cada tirador en cualquier momento tomar parte en el concurso, ateniéndose á las siguientes observaciones: al presentarse en el campo de tiro deberá solicitar del señor Secretario, la correspondiente inscripción, y se le entregará una tarjeta en que le acredite, con la cual adquirirá las libretas de tiro de las series en que desee tomar parte en el concurso.

Hay tres clases de libretas; 1.ª las que comprenden las series ilimitadas; 2.ª las de las series fijas—B—que dan opción al título y diploma de profesor tirador, y 3.ª las de las series fijas—C—que son las libretas de clasificación.

Cada libreta los días de concurso costará tan solo 0'50 pesetas.

Al iniciarse las tiradas en cada sesión, se practicarán un sorteo de puestos, si no hubiera más que un tirador, y si se presentaran varios á la vez, un sorteo para el orden de sus tiradas; roto el fuego, podrá el tirador disparar sus series en el momento que lo desee, en el puesto correspondiente que se encuentre vacante, presentando al encargado del puesto, la libreta de las series en que vaya á tomar parte; si los puestos estuvieran ocupados, entregará á dicho encargado, la tarjeta de inscripción y esperará el momento que lo corresponda en riguroso turno.

Cada tirador en su puesto, podrá tirar el número de series que le convenga, siempre que no espere turno otro tirador, pero en el caso en que deseara tomar parte otro en el mismo puesto, no podrá disparar seguidas más de dos series de 5 disparos cada una, pudiendo continuar después en el orden que le corresponda.

La Comisión organizadora recomienda muy eficazmente á los señores tiradores, en beneficio de todos, que lleven los fusiles en la galería con el cerrojo abierto.

Dentro del presente certamen, habrá varios concursos parciales, pudiendo el tirador tomar parte en uno ó en todos ellos.

Se Continuará

